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Ata da 58ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de 1 

Japaratuba, realizada em 30 de outubro de 2017. 2 

Às dezessete horas e cinquenta minutos em trinta (30) de outubro do ano de dois mil e 3 

dezessete (2017), em Sessão Ordinária no Plenário da Câmara Municipal de Japaratuba, 4 

Estado de Sergipe, localizada na Praça Gonçalo Rollemberg, nº 46, Centro e, reuniu-se 5 

sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente RONALDO DOS SANTOS, 6 

Presentes as vereadoras: SIZIANA ALCÂNTARA CARDOSO, GEOVÂNIA DE 7 

JESUS SANTOS. Presentes os vereadores JOSÉ EUGÊNIO FERREIRA DOS 8 

SANTOS, JOSÉ HONÓRIO RODRIGUES, ANSELMO ROCHA DE LIMA, 9 

ALBERT BATISTA MOURA, MANUEL MOURA ISMERIM, NILTON CÉSAR 10 

NASCIMENTO DOS SANTOS, PEDRO DOS SANTOS. Havendo número legal de 11 

acordo com o Regimento Interno desta Casa, o Exmo. Senhor Presidente Ronaldo dos 12 

Santos Declara aberta a QUINQUAGÉSIMA OITAVA Sessão Ordinária.  Senhor 13 

Presidente abre espaço a TRIBUNA LIVRE: O jovem ANDRÉ GOIS morador do 14 

povoado Badajós e aluno no colégio em Japaratuba solicita segurança por terem sofrido 15 

vários assaltos no ônibus dos estudantes. A jovem JANETE MELO do povoado 16 

badajos também solicita melhoria na segurança  publica por se  encontrarem a merecer 17 

dos meliantes onde segundo a oradora estão com medo de virem estudar. A jovem 18 

RAIANE SANTOS também moradora do povoado Badajos clama por segurança e 19 

estarem cansados de tantos assaltos sofridos.  O Senhor presidente convida o secretario 20 

de administração representante da prefeita municipal o senhor Flavio. O coronel Ferraz 21 

e o Sargento Allessandro e o secretario de defesas social o vereador licenciado 22 

Roberto Batista para fazerem parte da mesa.   O Senhor Presidente solicita da 1ª 23 

Secretária da mesa a vereadora Geovânia de Jesus Santos a leitura da ORDEM DO 24 

DIA: Para Apreciação Ata da 54º Sessão Ordinária em 16 de outubro de 2017. Ata da 25 

55º Sessão Ordinária em 17 de outubro de 2017. Ata da 56º Sessão Ordinária em 23 de 26 

outubro de 2017. Para Votação Ata da 50ª Sessão Ordinária em 02 de outubro 2017. 27 

Debate: Segurança pública Presença: Comandante da 9º BPM Coronel Ferraz. O Senhor 28 

Presidente passa para o PEQUENO EXPEDIENTE: Não havendo inscritos. O Senhor 29 

Presidente passa para o GRANDE EXPEDIENTE: Não havendo inscritos. Senhor 30 

Presidente  informa  os tramites  da sessão passa para as MATERIAS DA ORDEM 31 

DO DIA: Para Apreciação Ata da 54º Sessão Ordinária em 16 de outubro de 2017. Ata 32 

da 55º Sessão Ordinária em 17 de outubro de 2017. Ata da 56º Sessão Ordinária em 23 33 

de outubro de 2017.Coloca em Única Votação Ata da 50ª Sessão Ordinária em 02 de 34 

outubro 2017, aprovada por unanimidade.  Iniciando o Debate o Secretário Municipal 35 

de administração representante da prefeita municipal da as boas vindas faz registro do 36 

outubro rosa, comenta sobre os direitos diante da constituição brasileira e do trabalho da 37 

policia militar, justifica a ausência da senhora Prefeita. O Secretário municipal de 38 

administração FLAVIO saúda a todos os presentes justifica a ausência da prefeita 39 

municipal, comenta a preocupação dos gestores referente à segurança pública e em 40 
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nome da prefeita se disponibiliza a tirar dúvidas do público. O vereador ALBERT da as 41 

boas vindas aos policiais presentes  e ao secretário de administração representante da 42 

prefeita municipal, fala do compromisso e trabalho da polícia militar para com os 43 

Japaratubenses, “Sergipe é o 5º Estado mais violento do Brasil”. Parabeniza os trabalhos 44 

do Sargento Alessandro. O coronel FERRAZ do 9º batalhão saúda a todos os presentes 45 

e através de slide demonstra todo o trabalho do 9º batalhão  através de slide  demonstra 46 

todo trabalho do batalhão  e o seu esbouço  e  o quem diz a constituição referente ao 47 

direito do cidadão em segurança  pública. Limite das atividades militar e o que a Lei 48 

determina. Faz questionamentos referente a norma do uso do capacete, cita ações da 49 

polícia. Terce elogios ao trabalho do sargento Alessandro. Relata estatística de 50 

homicídios, fala da necessidade de mais uma picape para a unidade policial”. Deixa 51 

claro seu compromisso para com as nove cidades as  que o mesmo cobre, “Segurança é 52 

Dever do Estado, as atividades, funções e limites da polícia militar, comenta sobre a 53 

questão do capacete e que é norma do código de transito brasileiro. Questiona a 54 

violência na cidade da barra dos Coqueiros e toda segurança que lá se encontra por 55 

conta da frequência de pessoas de índoles duvidosas. Explica as atividades Ordinários e 56 

extraordinários e as atividades especializadas. Explana sobre a apreensão de automóveis 57 

e as notificações, fala de ações da polícia em Japaratuba com prisões e apreensão de 58 

armas   e recuperação de carros roubados. Relata estatística de violência em Japaratuba 59 

a partir de 2013 a 2017 e as solicitações de viaturas para ponto base e de Projeto para 60 

agrupamento fixo. O Secretário de defesa social onde está incorporada a guarda 61 

municipal o Senhor ROBERTO BATISTA saúda a todos os presentes e fala do 62 

compromisso da executiva municipal que é incorporar a guarda municipal ajudando 63 

assim a polícia militar e deixa claro a  preocupação com a segurança pública e o 64 

trabalho para implantar a guarda municipal a qual segundo o orador ´ser a preocupação 65 

da prefeita municipal. O Sargento ALESSANDRO saúda a todos os presentes, terce 66 

elogios a pessoa do coronel Ferraz e diz e diz aos oradores da tribuna que dias melhores 67 

viram. O vereador JOSÉ HONÓRIO saúda a todos os presentes lamenta os assaltos 68 

aos ônibus dos estudantes cujo vitima os estudantes e motoristas. Recorda indicação de 69 

sua autoria onde solicita a prefeita a contratação do profissional Marcelo Pitito. Faz 70 

questionamentos referente ao uso do capacete e as motos emplacadas e não licenciada e 71 

as dificuldades que os pais de família tem para mantê-las pela falta de emprego. Solicita 72 

ao coronel reforço com a polícia civil para ajudar a combater a violência em Japaratuba 73 

e povoados. Parabeniza o trabalho dos policiais presentes. Fala da luta dos vereadores 74 

para combater a violência em Japaratuba e seus povoados, relata roubos nos povoados e 75 

aos alunos nos ônibus dos estudante, recorda  audiência  com o secretário de segurança 76 

pública com a presença da prefeita e vereadores desta casa. Faz questionamentos 77 

também sobre motos solicita policiamento civil para reforçar o destacamento militar. 78 

Parabeniza o Coronel e o sargento Allessandro pelos trabalhos desenvolvidos na cidade. 79 

O vereador ALBERT agradece a presença dos policias e fala da luta dos policiais 80 

militares para dar mais segurança a comunidade. Sergipe segundo estatista é o quinto 81 
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estado mais violento do Brasil. O Senhor Presidente registra a presença do coronel 82 

Genivaldo, comandante do CPMI, soldado Brás e capital Edênico. O vereador 83 

NILTON CÉSAR (neném de d. Cenira) parabeniza o trabalho do sargento Alessandro 84 

relata a epidemia das drogas, “falta a sociedade da a sua contribuição. O vereador 85 

EUGÊNIO saúda a todos os presentes faz agradecimentos aos policias pelo trabalho 86 

destacado na sede e povoado “sei que o problema não está na policia onde é dever do 87 

Estado segundo a Constituição Federal e solicita o aumento de policiais. Requer 88 

reposição das lâmpadas nos postes dos povoados e sede do município. Fala da criação 89 

da Guarda Municipal em Japaratuba aprovada nesta casa. Pergunta o que fazer para 90 

amenizar a violência em Japaratuba. Qual o dia prazo e hora para instalar a guarda 91 

municipal por parte do executivo. Deseja sucessos aos policiais presentes e parabeniza 92 

os mesmos. O Comandante   responde a todas as perguntas e o intuito de combater a 93 

criminalidade e as dificuldades que o policiamento tem. O Secretário de defesa social 94 

saúda a todos os presentes e fala da ansiedade de implantar a guarda municipal onde 95 

segundo o mesmo não será a solução para a segurança e todo o planejamento. O 96 

vereador ALBERT faz questionamentos referente a quantidade de policiais para atender 97 

Japaratuba e povoados. Pergunta sobre o grupo de ações táticas do interior GATE e 98 

porque não se vê no Município, questiona sobre a Lei do capacete, O Presidente 99 

comunica a retirada do vereador José Honório por ter que tomar medicação reforça a 100 

fala do colega referente a guarda municipal onde solicita agilidade. A vereadora 101 

GEOVÂNIA parabeniza a fala do coronel Ferraz  questiona sobre as falhas nas Leis no 102 

Brasil. O vereador PEDRO DA CULTURA diz ser grato pelos serviços feitos pelo 103 

comando.  Frisa a abordagem de drogas nas escolas. Segundo o orador a população 104 

reclama da forma de abordagem na cidade pois são agredidos verbalmente tratados 105 

como marginais e bandidos e solicita uma reavaliação na forma de abordagem. Outro 106 

ponto segundo o orador é a abordagem de motos pergunta se há possibilidade de ser 107 

feito blitz em regiões periféricas da cidade e explica pontos. Parabeniza e solicita ao 108 

presidente que se coloque Moção de Aplausos aos policiais militares que destacam em 109 

Japaratuba. O Coronel FERRAZ dá esclarecimentos referentes ao GATE e como 110 

funciona, responde à questão dos capacetes e a pergunta referente às drogas e a questão 111 

das abordagens. O vereador EUGENIO questiona o projeto da SMTT. O vereador 112 

PEDRO DA CULTURA explica o projeto da SMTT. O vereador RONALDO DA 113 

SAPUCAIA faz agradecimentos aos que usaram a palavra e comenta sobre as 114 

abordagens, lamenta a ausência de secretários municipais, solicita melhoramento no 115 

policiamento ostensivo no município. Informa que entrara com Indicação solicitando o 116 

CAPS no município. O Senhor Presidente frangueia a palavra ao publico onde Joao 117 

Batista relata sobre assaltos aos ônibus dos estudantes deixando alunos amedrontados. 118 

Fala sobre as sugestões do coronel a exemplo do Projeto feirante seguro. Sargento 119 

Joelisson parabeniza o Poder Legislativo pelo interesse em resolver o problema da 120 

segurança publica em Japaratuba e povoados, terce elogios aos trabalhos dos 121 

profissionais, relata acontecimentos, lamenta a ausência do povo nessa audiência. O 122 
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jovem Marlei frisa sobre a blitz parabeniza os vereadores pelos trabalhos desenvolvidos. 123 

O Sargento ALLESSANDRO saúda a todos os presentes agradece a presença do 124 

coronel Genivaldo, Coronel Ferraz pelo trabalho desenvolvido e rondas para segurança 125 

dos ônibus dos feirantes explica a questão dos BO. Informa sobre a localização da blitz. 126 

O Secretário de defesa social fala da prioridade da prefeita que colocar em pratica a 127 

guarda municipal e a burocracia das licitações para as câmeras de monitoramento, 128 

agradece a policia militar de Japaratuba pelo trabalho desenvolvido.  O coronel Ferraz 129 

faz agradecimentos a casa legislativa e aos oradores que participaram do debate. O 130 

Secretário Municipal Flavio representante da prefeita municipal faz as considerações 131 

finais e terce elogios aos militares e aos que dão apoio a guarnição no desempenho da 132 

função publica ao tempo que parabeniza e agradece a presença de todos.  Fala de 133 

Projetos da prefeita que são as câmeras de monitoramentos, iluminação publica. O 134 

Senhor Presidente passa para os CINCO MINUTOS FINAIS: os vereadores presentes 135 

fazem as considerações finais.  O Senhor Presidente Agradece a todos pela presença 136 

Encerrando os trabalhos agradece a Deus pela condução da sessão e convida a todos 137 

para a próxima sessão e não havendo mais nada a tratar, declara encerrada esta Sessão. 138 

Eu,______________________________________, secretariei e lavrei a presente Ata 139 

que, depois de lida e aprovada, será assinada por todos presentes. Plenário da Câmara 140 

Municipal de Vereadores de Japaratuba em trinta (30) de outubro de dois mil e 141 

dezessete (2017). 142 

Presidente: Ronaldo dos Santos___________________________________________ 143 

1ª Secretária: Geovânia de Jesus Santos_____________________________________ 144 

Demais vereadores presentes: 145 

2º Secretário: Manuel Moura Ismerim_______________________________________ 146 

Anselmo Rocha de Lima__________________________________________________ 147 

José Eugênio Ferreira dos Santos____________________________________________ 148 

Siziana Alcântara Cardoso_________________________________________________ 149 

Nilton César Nascimento dos Santos________________________________________ 150 

José Honório Rodrigues_________________________________________________ 151 

Vice-Presidente: Pedro dos Santos________________________________________ 152 

Albert Batista Moura___________________________________________________ 153 


